

BOLETÍN No. 130 ->>

Great Place to Work reconoce a la UAA por impulsar políticas y prácticas en favor de su personal administrativo.

Ambiente laboral permite a la Institución cumplir con sus actividades sustanciales.

UAA fue la única institución de educación superior pública que se sometió a esta evaluación bajo una metodología avalada a nivel mundial.

El rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes, anunció que la UAA fue reconocida nuevamente por la organización Great Place to Work, por impulsar políticas y prácticas que mejoran la calidad de vida del personal de la Institución; esto durante una reunión con el secretario general, Francisco Javier Avelar González, y la jefa del departamento de Recursos Humanos, Maricela Quezada Mendoza.

Andrade Cervantes mencionó que esta distinción es de gran valor pues Great Place to Work utiliza herramientas de evaluación validadas a nivel mundial, lo cual manifiesta que en este caso el personal administrativo se desempeña en un ambiente sano y de manera integral, permitiendo el desarrollo armónico de las actividades sustanciales de la Universidad.

Al respecto indicó que la Autónoma de Aguascalientes ya ha recibido otros reconocimientos por parte de Great Place to Work, como el ser parte de las 100 Mejores Empresas para Trabajar en México en la categoría de Equidad de Género, así como el tercer lugar en el ranking de las Mejores Empresas para Trabajar en México en la región Centro-Occidente; por lo que se continúa ratificando el compromiso de la Institución por el bienestar de sus empleados.

Además, enfatizó que el ofrecer un espacio laboral digno y armónico a sus trabajadores posibilita cumplir con el objetivo primordial de la UAA, el formar a profesionistas e investigadores de calidad, pues en la medida en que el personal administrativo y docente estén laborando de manera comprometida, con responsabilidad y orgullo repercutirá en la calidad de los servicios que ofrece la Universidad.

En su momento, la jefa del departamento de Recursos Humanos, Maricela Quezada Mendoza, explicó que el año pasado se obtuvo esta misma distinción de acuerdo a la evaluación del personal académico; por lo que el volver a recibirla por el personal administrativo ratifica que la Autónoma de Aguascalientes protege y promueve el desarrollo de sus empleados.

Asimismo destacó que la Universidad Autónoma de Aguascalientes fue la única institución de educación superior pública que se sometió a esta evaluación, y logró dicho reconocimiento al superar la evaluación de dos herramientas: Culture Audit y Trust Index, metodologías avaladas a nivel mundial que miden rubros como credibilidad, respeto, orgullo e imparcialidad.

Finalmente mencionó que tras el reconocimiento obtenido el año pasado por el personal académico de la Universidad, en próximas fechas Great Place to Work dará a conocer el ranking de las Mejores Empresas para Trabajar en México en la categoría de Gobierno, por lo cual se esperan buenos resultados para la Máxima Casa de Estudios del estado.

